

CM NEWS N° 4

VENDREDI 16 MARS 2018

Le spectacle de musique
Au centre culturel de Loudun

Nous sommes allés voir un spectacle de musique le Mardi 27 février. L'artiste Tioneb est un musicien qui fait du hip-hop et du beatbox. Le titre du spectacle est « Retour vers le bitume »

Le beatbox (« une boîte à rythmes humaine » en anglais) consiste à faire de la musique en imitant des instruments de musique uniquement avec sa bouche.

Le hip-hop a été créé en 1970 dans le Bronx à New York.

Le humain beatbox apparaît quelque années plus tard dans un ghetto de New York...

L'artiste s'appelle Benoît Pujade.

Il fait aussi de la musique avec ses platines : avec sa voix, il fait des

bruits et les enregistre. Il met ses bruits l'un par dessus l'autre et chante par dessus l'ensemble.

Antonin et Ivan

Les jeux dans la cour.

La Maîtresse a acheté : des élastiques, des cordes, des diabolos, freesbees, des kapplas, deux jeux de molki, un ballon de foot, des ballons de hand. Avec la corde, on fait des équipes, nous faisons des lasso et on fait de la tir à la corde.

On organise aussi des concours de cordes à sauter.

Avec le ballon de hand, nous faisons des matchs, avec les frisbees. On se fait des passes. Nous faisons des qualifications et des matchs avec le ballon de foot.

Ivan, Antonin

Le stade

Nous allons faire du sport avec l'école ou même avec les TAP au stade. Nous jouons au football, à la balle au capitaine, au handball, au basket ou à la balle au prisonnier. On fait aussi des tours de terrain.

Raphaël & Johan

La révolution française

En classe nous travaillons sur la révolution française. La maîtresse écrit des questions sur le tableau et elle met une vidéo et chaque fois qu'il y a des réponses, elle arrête la vidéo. Nous avons écrit une leçon.

Les causes de la révolution française : le tiers État veut que le clergé et les nobles payent des impôts...

Antonin

Le jardin

Cette année, nous avons fait un jardin . Nous avons planté des fruits et des légumes en automne comme de la mâche, des épinards, des radis noirs. Tout n'a pas poussé. Nous avons aussi planté des bulbes qui deviendront des fleurs.

Toutes les semaines, nous avons une responsabilité pour le jardinage. L'année dernière, les élèves de CM1 et CM2 ont planté des plantes aromatiques .

JOHAN ET RAPHAEL

